

Wahlpflichtfach Musik - #musiklabor: film

#Du möchtest dich intensiv mit Musik auseinandersetzen und hast Lust mit Instrumenten, Technik, Körper und Stimme zu experimentieren?

#Du liebst die musikalische Zusammenarbeit in der Gruppe und badest gerne im Applaus des Publikums?

#Du interessierst dich für Filmmusik und möchtest selbst Filmmusik erfinden?

Als Ergebnis einer Umfrage zu euren Interessen bieten wir das Wahlpflichtfach Musik mit dem Thema *#musiklabor: film* an.

#Wenn du die Fragen mit „Ja.“ beantwortest (oder auch mit „so ungefähr“), dann ist WP - Musik deine Wahl!

#Wir freuen uns auf dich und deine Ideen.

„Der Wahlpflichtunterricht Musik stellt ein Angebot dar, welches über den Regelunterricht hinausgeht und ihn thematisch erweitert. Er dient der Vertiefung von Fachinhalten und schafft die Möglichkeit, Fachliches und Überfachliches zu verbinden.“

(Rahmenlehrplan Musik Teil C)

Im Mittelpunkt steht die musikalische Praxis, die sowohl instrumental, gesanglich, szenisch oder tänzerisch in Gruppen- und Ensemblearbeit, aber auch als Einzelbeitrag erfolgen kann, um die Möglichkeit der **Erarbeitung eines gemeinsamen Projekts der künstlerischen Wahlpflichtfächer in der zehnten Klasse** zu schaffen.

Die Voraussetzungen werden dafür im ersten Jahr durch die Auseinandersetzung mit verschiedenen Musikgenres geschaffen.

Die Auswahl der Projektschwerpunkte erfolgt nach Interessen und in Absprache zwischen Teilnehmer*innen und Kursleitung.

Leistungsnachweise können sowohl in schriftlicher, mündlicher als auch praktischer Form oder in einer Abschlusspräsentation erbracht werden.

Es gibt keine formalen Bedingungen für die Anmeldung, bereits vorhandene instrumentale Fertigkeiten können eingebracht werden.

Voraussetzungen für die Teilnahme sind jedoch:

- deine Offenheit im Umgang mit Instrumenten und der Stimme,
- deine Experimentierfreudigkeit,
- deine Bereitschaft, dich innerhalb einer Gruppe vor einem Publikum zu präsentieren.